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Abstract (en)
[origin: US4788734A] The handle part (2) of a toothbrush houses means which emit acoustic signals in the audible range of the human ear. The
means are a chip (3), a battery (4), a sound generator (5), a sound amplifier (6) and a switch (7). By incorporating other similar means, the emission
of visual signals is produced. The means (3, 4, 5, 6, 7), which are combined to form a module, are suitable for emitting a melody and/or spoken
words. The chip (3) is supplemented with a "timer", the cycle of which is set, or can be set, and preferably lasts for two minutes per actuation. The
battery (4) has a life of three months when used twice a day for two minutes in each case.

Abstract (de)
Im Griffteil (2) einer Zahnbürste sind Mittel untergebracht, welche akustische Signale im Hörbereich des menschlichen Ohrs emittieren. Die Mitel
sind ein Chip (3), eine Batterie (4), ein Schallgeber (5), ein Schallverstärker (6) und ein Einschalter (7). Mit dem Einbau anderer ähnlicher Mittel
wird die Ausstrahlung visueller Signale erzeugt. Die Mittel (3, 4, 5, 6, 7), welche zu einem modularen Baustein zusammengefasst sind, sind
dazu geeignet, eine Melodie und/oder sprachliche Texte zu emittieren. Der Chip (3) ist mit einem 'Timer' ergänzt, dessen Zyklus eingestellt oder
einstellbar ist und pro Betätigung vorzugsweise zwei Minuten andauert. Die Batterie (4) hat, bei zweimaligem Gebrauch von jeweils zwei Minuten pro
Tag, eine Lebensdauer von drei Monaten.
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